

# Sucedió esta quincena

VINO BLANCO.— A duras penas el mercado se sostiene. Alguna que otra plaza, ha notado algo de debilidad en el precio, y ha descendido alguna peseta, pero sin representar importancia. Los precios, 88/90 ptas. Hectógrado, es lo que podemos indicar de promedio.

VINO TINTO.— Igual que los blancos, débiles, sangrientos, por la mordedura de sus hermanos de color, pero de distinta madre: 98/100 pesetas rosados; 100/105 pesetas claretos; 105/110 pesetas tintos y 110/120 pesetas tintoreras por hectógrado.

ALCOHOLES.— Igualmente mantenidos, precios sin variación: 80/81 pesetas litro, rectificadas de residuos, 85/86 pesetas rectificadas de vinos y 86/88 pesetas para destilados.

NORMAS DE CAMPAÑA.— El pasado día 26 de Junio se reunió la Comisión Económica del F.O.R.P.A. sin llegar a concretar precio, (lo dejaron para última hora) después de casi todo el día de trabajo, lo que esperamos no llegó, concretarán en una próxima reunión entre los días 1 al 5 del presente mes de Julio.

PEDRISCOS.— Estas desfavorables condiciones climatológicas, se han dejado sentir en numerosas zonas del país, pero sobre la vid, la más desafortunada, ha sido en la Mancha, y especialmente las localidades de Tomelloso, con una pérdida de 10/15 millones de kilos de uva, Pozuelo de Calatrava, el 80/90 de la producción, Calzada de Calatrava, se calcula que la pérdida es superior a 70 millones de pesetas, y menos en cuanto a otros términos.

COMENTARIO.— La situación del mercado, normal en estas fechas, donde año tras año, Junio siempre ha sido calma o baja del vino, está más afectada que nunca, pues si los precios son más altos que otras veces, también tenemos que convencernos, que las exigencias de la mano de obra y maquinaria, es superior su coeficiente al que podría resultar del precio del vino, y si unimos a ello la emigración tendremos que convencernos de la necesidad de proteger el campo, si queremos que, esté en producción como hasta ahora y no decaiga o se convierta en inrentable.

IMPORTACIONES.— Se comenta en círculos dignos de crédito, que se traerá del exterior vino vinado de 23/24 grados y 250 mil hectólitros, por firma española de rango internacional, de procedencia griega; nunca, como se presumía, de Argelia.

MERCADO COMUN.— En cuanto a los acuerdos sobre el vino, los problemas planteados, según fuentes dignas de crédito, son comunes a Francia e Italia, pues ambos países tienen sus ojos puestos sobre Inglaterra, para venderle sus vinos en sustitución de los de JEREZ. Una vez acordado la cantidad a enviar por esta denominación de origen, será más fácil concretar.